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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 よって、ただいまの出席議員は、定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いします。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 赤間広議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位１番、議席番号１番、赤間

広議員。 

  （１番赤間広議員登壇） 

○１番 赤間広議員 おはようございます。 

 公明党の赤間広でございます。ことしの夏

は本当に猛暑と言ったらいいのか、全国的に異

常な気象が発生しております。そしてまた、先

日は大変な豪雨で、毎日のように日本全国がど

こかしら豪雨、強風、竜巻、そういったことで

被害を受けております。まず初めに、この豪雨

災害に被災されました方に対して心よりお見舞

いと、お亡くなりになりました方に対して、衷

心よりお悔やみを申し上げさせていただきます。 

 本日、第１番目の質問ということで、たくさ

んの傍聴されている方がおられまして本当に緊

張するわけでございますが、市民の皆様の安

心・安全な生活を願って、私も質問させていた

だきたいと思います。 

 それでは、通告に従いまして、質問をさせて

いただきます。 

 ７月に発生した長井市での豪雨災害は、身近

なものと認識させられました。この集中豪雨で

長井市でも緊急対策本部が設置されていました

が、いま一つ市民の皆様にわかりづらいという

ことが指摘されております。もちろん緊急事態

ということで、24時間いつでも設置されるわけ

でありましょうが、この際、市民の皆様にお示

ししていただきたく、お願いいたします。 

 １つとして、設置基準はどのようになってい

るのか、２つとして、土日祝日、夜間の連絡先

はどこなのか、３つとして、対策本部のメンバ

ーは何人、そして何をされるのですかというこ

とです。 

 今回の豪雨災害で目に見えてきた社会インフ

ラの弱点、また、今までにも何度も被害があっ

たが今回大きな被害が出てしまった、諸事情で

手がかけられなかった場所等の今後の整備計画

を示していただきたいと思います。 

 今回の豪雨災害では、私の住んでいる近所で

も床上・床下浸水の被害が発生していました。

その際、消防団の皆様には、夕刻より明け方３

時ごろだと思いますが、長時間にわたり大変お

世話になりました。大変頼もしく、きびきびし

た動作に感動いたしました。この場を借りて、

心より感謝の意を申し述べさせていただきたい

と思います。 

 前述しましたとおり、私の近所で今までに経

験のないほど大水が出て、土のう積みを私、近

所の方々とやっておったわけですが、消防団の




